



渡公民館便り

渡地区の皆様へ

毎日、新型コロナウイルス感染症の報道が行われている今、皆様不安や疲れを感じておられる事と思います。近県でも新型コロナウイルス感染者クラスターの発生、県内での感染者の報道もありました。

境港市の要請により、市内7館の公民館は令和2年4月14日(火)から令和2年5月6日(水・祝日)まで公民館を休館としております。

(今後の状況により期間の変更があるかもしれません)

平素、公民館をご利用の皆様、公民館講座を楽しみにしておられる皆様には大変ご迷惑をおかけしますが、ご協力をお願いいたします。

感染がこれ以上広まらない事を願うとともに、公民館はこれからも地域住民一人ひとりが楽しく生きがいのある充実した時を過ごせる街づくりの拠点となるようがんばります。

なお、平日の8時30分～17時15分までは職員が中になりますので、御用のある方は電話で対応いたしますので、ご理解ください。

渡公民館 館長 早川 輝彦

第66回 渡地区市民運動会

新型コロナウイルス対策で今年度の「渡地区市民運動会」は中止となりました。

令和2年度 渡公民館運営審議会委員

| | | | | |
|-----------------|--------|-----------------------|-----|---------------------|
| 伊佐 俊宏 さん | (50音順) | 運営審議会委員 | 委員長 | 渡辺 究さん |
| 植田 伸一 さん | | 社会福祉協議会 | 会長 | 門脇 哲也さん |
| 門脇 登 さん | | は退任されました。長い間渡公民館運営審議会 | | において様々なご協力をいただきました。 |
| 品川 晴美 さん | | ありがとうございます。 | | |
| 角 純也 さん (新任) | | | | |
| 十河 淳 さん (新任) | | | | |
| 福間 美樹也 さん | | | | |
| 増岡 茂 さん (副委員長) | | | | |
| 松本 範彰 さん (副委員長) | | | | |
| 松本 美紀枝 さん | | | | |
| 丸西 孝 さん | | | | |
| 渡辺 明彦 さん | | | | |
| 渡辺 寿春 さん | | | | |
| 渡辺 三矢 さん | | | | |
| 渡辺 好美 さん | | | | |

新委員長は十河 淳さんです。

【渡地区社会福祉協議会からのお知らせ】

- ◎6月7日(日)に予定しておりました「渡地区敬老会」は、本年度は中止となりました。
 - ◎コーヒーショップ「豆カフェ」・各区「ふれあいの家」・「給食サービス」についても、新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から、中止とさせていただきます。
- 再開につきましては、またご連絡させていただきます。ご了承ください。

【公民館からのお知らせ】

5月19日～22日に行われる予定でした境港市中学校職場体験学習「ワクワク境港」は中止となりました。その期間中に渡公民館で行う予定でした「人権学習会」については、無期限延期とさせていただきます。

～5月の防犯パトロール予定～

12・19・26日(火曜日) 午後6時半～

自転車で渡公民館集合です！
仲間を随時募集しております
◎雨天(小雨時)は中止します。

※青少年育成境港市民会議渡地区部会



【境港警察署からのお知らせ】

自転車の安全利用の促進について

～5月は「自転車月間」です～

県内で自転車の関係する人身交通事故は、令和元年中119件発生し、前年に比べ14件減少したものの、死亡事故が2件発生しています。

- 自転車事故の形態としては、出会い頭事故が最も多いことから、信号機のない交差点では必ず一時停止や徐行をして、安全確認を徹底しましょう。
- 自転車に乗車する際は、歩行者や自動車の通行に配慮し、自身もライトの早期点灯や反射材を活用して目立つようにしましょう。
- 自転車を利用する全ての方は、ヘルメットの着用に努めるとともに自転車損害賠償保険等に加入しましょう。

自転車は「車両」です。
交通ルールを遵守するとともに
交通マナーの向上をお願いします。



※毎月第一月曜日は、渡小学校の「あいさつの日」です。
※毎月10日は、第三中学校の「防犯の日」です。

公民館講座や行事などで撮影した写真を、公民館便りやホームページに掲載させて頂く事があります。あらかじめご了承ください。